



交通安全教室実施！



4月22日(月)第3・4校時に、全学年を対象に交通安全教室が行われました。庶野駐在所の佐藤さん、えりも本町駐在所の木戸さんを講師に招き、安全な道路の歩行や自転車の使い方を学びました。途中で、実際に学校周辺の国道を横断する練習も行いました。子どもたちは、警察の方に教えていただいたことを踏まえて、手をあげるタイミングや安全確認の方法を身に付けていました。

また、最後にはネットトラブルに巻き込まれないための合言葉を教えていただきました。

子どもたちの感想を紹介します。

- 「全部勉強になりました。」
- 「知らない交通ルールを知れました。」
- 「忘れていた交通標識の意味を思い出せた。」
- 「横断歩道の渡り方が良く分かった。」
- 「横断歩道を渡る時に手をあげる大切さがわかった。」
- 「車に気をつけて横断歩道を渡る時は手をあげて左右を見る。」
- 「横断歩道を渡る時に今日と同じように渡ろうと思いました。」
- 「横断歩道を渡る時に意識したことは、左右確認と、前を見たことと、車の人にお礼をしたことです。」
- 「制動距離が思ったより長くて、横断歩道を渡るときなど本当に気を付けようと思った。」
- 「制動距離が知れて面白かった」
- 「車が止まるとき1びょうでどれだけ進むのか分かった。」
- 「自転車の乗り方が良く分かった。」
- 「ヘルメットをしっかりつけるのを忘れない。」
- 「自転車の『ブタはしゃべる』を初めて知った。」
- 「正しい自転車の乗り方を少し忘れてた。」
- 「自転車はきちんと点検しないと、とても危険だし、周りに人がいるときはおりて押しながら歩くことが大切だとわかった。」
- 「なぜSNSがこわいかわかった。」



新しい仲間を歓迎した1年生を迎える会



4月26日（金）の3・4時間目には、1年生を迎える会を行いました。2～6年生と書記局がダンスの発表や1年生も交えたゲームを行い、1年生もダンスを発表したり、遊びを企画したりしました。1年生は上級生と仲良く過ごすことができました。

避難訓練実施！



4月30日（火）3時間目に火災を想定した避難訓練を行いました。避難後は家庭科室でスモーク体験を行いました。子どもたちは、消防士の方の説明を聞き、真剣に学んでいました。

子どもたちの反省の一部を紹介します。

- ・「おはしもち」（避難時の合言葉）を守って避難することができた。
- ・けむりは上にたくさん行って、下にちょっとしかないから、しゃがんだら見やすくなるのを知りました。階段を下がったり上がったりするときも、しゃがむのが分かりました。
- ・煙の中を歩くときに、しゃがんで口と鼻をかくしてできました。

新しい職員のご紹介

真田 麻衣子 事務生



5月から事務生としてお世話になることになりました。

さなだ まいこ と申します。

児童の皆さんが快適な学校生活を送れるように影ながらサポートさせていただきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

～庶野小学校運営協議会の委員のおしらせ～

今年度も、以下の3名の方が学校運営協議会委員となりました。学校と地域が力を合わせ子供たちの成長を支えていくために、ご協力いただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

- ・ 東 敏 克 様
- ・ 中 村 美 夏 様
- ・ 石 岡 亨 様

